

finde semana

## EL PAÍS SEMANAL

### ESPECIAL

Destapar el verano

Claves para exprimir la temporada estival. Comienza la recta final a las vacaciones



## DEPORTES

David Ferrer frente a su primera gran final "La vida te da sorpresas", asegura el tenista antes de su partido contra Nadal **PÁGINA 60**



## CINE DE TARANTINO

'Django desencadenado' La incursión de Tarantino en el Lejano Oeste, una historia de venganza y búsqueda de la libertad, por 9,95 euros



# El ajuste propuesto en las pensiones es uno de los más duros de la UE

Solo Grecia o Letonia han aplicado fórmulas tan drásticas

MANUEL V. GÓMEZ, Madrid

Pocos países europeos han ido tan lejos en la reforma de las pensiones como la planteada en España por el denominado comité de expertos. España tendrá "un factor de sostenibilidad de tercera generación que va más allá de cualquier país europeo", afirma Rafael Doménech, integrante de ese grupo de sabios. Sea o no el país que plantea el ajuste más agresivo, España sí se incorpora con esa propuesta, aún pendiente de la definitiva decisión política, al grupo de países europeos que ha ido más lejos. Grecia plantea retrasar la edad legal de jubilación, pero mantiene la actualización con el IPC. Portugal solo aplica el factor de sostenibilidad a las pensiones nuevas, mientras que Alemania lo hace sobre la revalorización anual. Letonia y Suecia ya se adelantaron y aprobaron una reforma radical en los años noventa. En España, las fórmulas que se manejan ahora pueden afectar negativamente no solo a las futuras pensiones, sino también a las actuales. **PÁGINA 34**



**LOS DOS GRANDES LÍDERES MUNDIALES ENCARAN UN NUEVO CAMINO.** En su primera cumbre bilateral, en un rancho en California, los presidentes de EE UU y China, Barack Obama y Xi Jinping (en la foto), intentan forjar una relación personal para evitar escaladas de tensión. / EVAN VUCCI (AP) **PÁGINAS 4 Y 5**

## Negocios

### Segundo asalto en la reforma de las prestaciones

## "Estás detenida por matar a tu hijo"

El Salvador ha enviado a prisión a 49 mujeres por interrupción del embarazo

MARÍA R. SAHUQUILLO  
San Salvador

El drama de Beatriz, la joven a la que el Gobierno salvadoreño denegó la interrupción de un embarazo inviable por estar prohibido, es compartido por otras muchas mujeres. La justicia de ese país ha enviado a prisión al

menos a 49 condenadas por aborto. Algunas aseguran haber sido acusadas por pérdidas involuntarias que los jueces consideraron provocadas. Tras la cesárea que le practicaron el lunes, Beatriz, aún ingresada en la maternidad de San Salvador, asegura: "No quiero que nadie más pase por esto". **PÁGINAS 44 Y 45**



un placer cotidiano

FELIX SOLIS

Una gran elección

www.felixsolis.com

Facebook icon and text

## Domingo

### Luxemburgo espía incluso a su primer ministro

- ▶ Acusaban al gran duque de pasar datos al MI6 británico
- ▶ Intentaron engañar a Paesa para cobrar una deuda de 10 millones

Los servicios secretos de Luxemburgo, el país más rico de la UE, han actuado fuera de control durante años. Marco Mille, su máximo jefe hasta hace unos meses, grabó ilegalmente conversaciones de él con su primer ministro, Jean-Claude Juncker, y de este con el gran duque Henri, jefe de Estado, de quien sospechaba que colaboraba con el espionaje británico. Uno de los espías implicados es Roger Mandé, chófer de Juncker durante dos décadas. Junto con un colega, Mandé intentó engañar al español Francisco Paesa para recuperar 10 millones de un magnate ruso.

Por José María Irujo

### El naufragio del gran túnel de Pajares

La obra del AVE ha perforado 20 acuíferos, triplica su coste y su futuro está en el aire

Por Rafael Méndez

### Franco vive en Fráncfort

El Museo Städel defiende la exhibición de una efigie del dictador Por Juan Gómez

### Giro hacia el autoritarismo en Turquía

Por Orhan Pamuk **PÁGINA 9**